

Antrag Nr. 12-O-08-0024

CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrssituation Von-Leyden-Str., Von-Bergmann-Str. etc. - Anwohnerparken (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen und dem Ortsbeirat mitzuteilen, ob die Kriterien für die Einführung von Anwohnerparken im Bereich Von-Leyden-Straße, Von-Bergmann-Straße, Kirchbachstraße zwischen Von-Leyden-Straße und Aukammallee erfüllt werden.

Dem dort vorhandene und immer noch ständig steigenden Parkdruck kann mit den bisher umgesetzten Mitteln nicht mehr hinreichend begegnet werden. Dem berechtigten Anliegen der Anwohner muss Abhilfe geschaffen werden.

Zwar ist Anwohnerparken für den städtischen Bereich vorbehalten, aber der durch die o.g. Straßen (Aukammallee außen vor gelassen, da nur kostenpflichtiges Parken möglich) eingegrenzte Bereich ist durch die Kliniken auch für die Stadt von besonderer Bedeutung.

Wiesbaden, 05.05.2012

Volland
Fraktionssprecher

Pohl
Mitglied OBR